

989. 7 mars *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Réclame une réponse à la demande de l'Afrique du Sud 1017

990. 28 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat.* Donne son opinion sur la remise en vigueur des obligations du traité et sur le projet de modus vivendi commercial 1017

991. 8 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne la nouvelle position de l'Union de l'Afrique du Sud 1018

992. 10 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande de formuler ses idées sur la possibilité d'appliquer les traités 1019

993. 17 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte les dispositions des traités antérieurs 1019

994. 21 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Contient une dépêche relative à la situation des mennonites en Union soviétique 1019

995. 10 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* L'avise que l'immigration des mennonites au Canada est suspendue 1021

989. Mar. 7 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Urges reply be made to South African request for views .. 1017

990. Mar. 28 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner.* Gives views on resumption of treaty obligations and draft commercial modus vivendi 1017

991. Apr. 8 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* States further position of Union of South Africa 1018

992. June 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Asks for views on question of applicability of treaties 1019

993. June 17 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Accepts provisions of previous treaties 1019

994. Oct. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Encloses despatch relating to position of Mennonites in the Soviet Union 1019

995. Dec. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States suspension of immigration of Mennonites to Canada 1021